

Audiencia de su Excelencia el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, a la Mesa del Consejo Superior de las Cámaras de Comercio, Industria y Navegación de España

El pasado día 8, la Mesa del Consejo Superior de Cámaras de Comercio, compuesta por su Presidente, Excmo. Sr don Alfredo Mahou de la Fuente, vicepresidente primero y segundo Excelentísimos señores don Juan Abelló y don Félix Escalas; tesorero, don Teodomiro González Baylín, Secretario

General saliente Excmo. señor don Antonio Valcárcel, y nuevo Secretario General, Ilmo. señor don Manuel Fuentes Irurozqui, fué recibida en el Palacio de El Pardo, por Su Excelencia el Jefe del Estado, Generalísimo Franco. El señor Mahou pronunció el siguiente discurso: «Excelencia: De nuevo comparece ante vos el Consejo Superior de las Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación representando a todas las de España, con oportunidad de la jubilación del Secretario General del Organismo, que lo ha sido durante más de cuarenta años, Excmo. señor don Antonio Valcárcel, y del nombramiento del nuevo Secretario General, Ilustrísimo Sr. don Manuel Fuentes Irurozqui, los cuales se encuentran en este momento ante Vos acompañados de la Comisión Permanente del Consejo.

«Este Consejo deseaba desde hace mucho tiempo, haceros presente, señor, su más ferviente adhesión, la de las Cámaras que representa y la de más de setecientas mil empresas comerciales, industriales y náuticas agrupadas en dichas Cámaras.

«Vuestra honrad al concedernos esta audiencia ha hecho posible que se cumpliera nuestro

deseo precisamente en unos momentos en que la situación política del mundo parece estar reñida con las más elementales normas de humanidad y de sensatez; y por ello Sr., nuestra adhesión a Vos es más entusiasta más fuerte y más emocionada que nunca.» «Vuestra mano firme sabe

apartar a España de las consecuencias de tantos egoísmos y de tantos odios, y hacer que la nación española sienta un estado de ánimo de permanente cordialidad hacia los demás países

«Sería difícil, señor, ante tal situación y ante la manera de conducir vos al pueblo español, determinar qué sentimiento predomina en nosotros hacia vos, si la más firme adhesión, si el respeto, el agradecimiento o la más profunda admiración. Gracias, señor, por habernos concedido esta audiencia inolvidable para nosotros y tan deseada por todas las cámaras de Comercio, Industria y Navegación de España y su Consejo Superior».

Su Excelencia el Caudillo, contestó en breves y sencillas palabras, lo siguiente: «Yo sí que estoy agradecido, agradecidísimo, al constante auxilio y a la ayuda que las Cámaras me vienen prestando desde el mismo momento en que me hice cargo de la Jefatura del Estado, apoyando al desenvolvimiento de la Industria, el Comercio y la Navegación, importantes sectores de la economía nacional en progreso permanente, al servicio de los altos intereses de la Patria».



Un momento de la Audiencia ofrecida por S. E. el Jefe del Estado en su residencia de El Pardo a los miembros de la Comisión Permanente del Consejo Superior de Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación de España, presidida por el señor Mahou de la Fuente